
Orthographe

Accorder l’adjectif  qualificatif  en genre

Raisonner pour résoudre des problèmes orthographiques, d’accord essentiellement (lien avec l’écriture)
EL04e : Marques d’accord pour les noms et adjectifs : nombre (-s ) et genre (-e).

CE2

leçon dans le cahier

L’adjectif qualificatif s’accorde en genre (masculin ou féminin)
et en nombre (singulier ou pluriel) avec le nom qu’il
accompagne.
Il y a plusieurs manières de former le féminin des adjectifs :

Je n’entends pas la 
marque du féminin

J’entends la marque 
du féminin

On ajoute 

un e

à la fin
joli / jolie élégant / élégante

Je modifie 

la fin du mot

fier / fière
cher / chère

grec / grecque

sec /sèche
léger / légère

craintif / craintive
heureux / heureuse

Je double la 

consonne 

finale muette

pareil /pareille
réel / réelle

muet / muette
bas / basse

bon / bonne

Je change le 

mot entier
beau / belle

Je ne change 

pas le mot

rouge
jaune

magnifique




